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Résidence Nideck : la
parole aux non-
chrétiens

On pense parfois que les
résidences de l’Opus Dei sont
réservées aux étudiants
catholiques. Faux ! Alik et
Timur, originaires de
Kabardino-Balkarie
(République du Caucase), sont
musulmans et Kami est un
orthodoxe turc.
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Tous trois ont choisi la résidence
Nideck, à Strasbourg, pour
poursuivre leurs études. Ils ont bien
voulu répondre à nos questions, à
l’occasion du voyage de Benoît XVI
en Turquie.

Pourquoi avoir choisi de passer
deux ans dans une résidence
dirigée par des catholiques ?

Alik : Effectivement, qu’un jeune
homme musulman habite une
résidence catholique, cela peut
paraître paradoxal à certains. Mais
ça ne l’est pas car des gens de
religions et de cultures différentes
peuvent tout à fait s’entendre et
vivre en bonne harmonie. Vous me
demandez pourquoi j’ai choisi de
venir à Nideck : précisément pour
prouver à mon entourage et au
monde que cela est vrai. Et je suis
heureux de mon choix. D’ailleurs, je
voudrais en profiter pour exprimer
ma reconnaissance à l’égard de la



résidence Nideck et aux personnes
de l’Opus Dei qui en ont la charge.

Timur : C’est une résidence très bien
organisée et c’est un endroit idéal
pour un étudiant. On peut y
travailler dans une ambiance
amicale, je dirais même familiale. Et
en plus, les gens sont toujours prêts à
t’aider.

Kami : À vrai dire, quand je suis venu
à Strasbourg, les cours avaient déjà
commencé et les résidences
universitaires étaient toutes
complètes. La seule disponible était
celle de Nideck. J’ai donc choisi d’y
aller, sans même faire attention au
fait qu’elle était liée à l’Opus Dei.

Quelle expérience en avez-vous
retirée vis-à-vis du catholicisme ?

Alik : Que nous avons beaucoup de
choses en commun, si l’on veut bien
vivre en s’intéressant aux autres.



Timur : Je n’ai retiré que des bonnes
expériences, car je trouve qu’il n’y a
pas de différences majeures entre les
idées du Catholicisme et celles de
l’Islam.

Kami : D'après mes observations, le
catholicisme est basé sur des règles
assez strictes mais logiques. En fait,
je pense que c'est cette logique qui
pousse les gens à suivre la religion.

Avez-vous senti quelque pression
pour vous convertir au
catholicisme ? Ou encore des
critiques ou un mépris à l’encontre
de votre propre foi ?

Timur : Absolument pas !

Alik : Aucune pression, aucune
critique et aucun mépris de ma foi !
Votre question me fait même rire.

Kami : Bien que Nideck soit une
résidence catholique, je n'ai jamais
senti aucun mépris par rapport à ma



religion. Tout le monde pouvait
pratiquer la sienne en toute liberté.

Que pensez-vous de l'Église
catholique ?

(Surprise générale puis…)

Alik : J’aime le fait que l’Église aide
des millions de gens et qu’elle ne
tienne pas des propos en l’air.
J’apprécie tout particulièrement
qu’elle réagisse face à l’injustice.

Et comment réagissez-vous à
l’annonce du voyage du pape en
Turquie ?

Alik : Je crois qu’il faudrait que le
Pape ait dans son programme de
voyages beaucoup plus de visites
dans des pays musulmans.

Kami : En Turquie, beaucoup de gens
(chrétiens ou non) attendent cette
rencontre avec une grande
impatience. C'est comme le symbole



de la reconnaissance du peuple turc
par le Vatican. C’est bien que ce
voyage ait enfin lieu car, d’après moi,
il a été trop retardé.

Comment avez-vous "reçu" le texte
de Benoît XVI à Ratisbonne ?
L'avez-vous lu ?

Alik, Timur, Kami : Désolés, nous ne
pouvons pas répondre à cette
question car nous ne savons pas de
quoi il s'agit.
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